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１ スマート自治体実現のために    （４０分） 

人口減少時代は労働力不足といわれています。総人口が減少し

ているにもかかわらず２０４０年には高齢者人口がピークにな

り、相対的に労働力人口が激減すると推計されているためです。

このことは、鶴ヶ島市においても例外ではありません。そのよう

な厳しい社会情勢の中、自治体機能を維持・強化していくために

は、デジタル化（スマート化）による業務の効率化が必須事項で

あると考えられます。また、新型コロナウイルスの感染拡大に伴

い、行政手続きの電子化が早急に求められています。 

以下、市のスマート化について質問いたします。 

 

（１）現状と課題は。 

（２）スマート化の方向性は。 

（３）セキュリティ対策は。 

（４）マイナンバーカード取得の現状は。 

（５）デジタルデバイド（情報格差）対策は。 

 

２ 公園整備の推進について      （１０分） 

公園は、憩いや運動の場などの様々な役割を持っています。一

方、市で管理している公園の多くが３０年以上前に整備されたも

ので、経年劣化した施設・設備を限られた財政資源の中で効率的

にメンテナンス・リノベーションすることが課題となっていま

す。 

 

（１）公園のリノベーションは。 

（２）ベンチ等の設備には、危険な状態にあるものも見受けられ

ます。認識は。 

 

３ 下新田第三自治会区内につるワゴンを（１０分） 

つるバス・つるワゴンは、市内を走る公共交通で、市民の日常

生活を支える移動手段です。市では、運行環境の変化や改善要望

に合わせルート・ダイヤの見直し行っており、直近では令和元年

６月に変更を行いました。そのような中、下新田第三自治会区内

については、つるワゴンが巡回したことが過去に一度もありませ 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 



出雲敏太郎  

質問の件名及び質問の要旨(質問時間) 答弁を求める者 

ん。ルート変更に関しては「あちらを立てればこちらが立たず」

といった面があるのは理解していますが、当該地区から強い要望

も出ていることから質問いたします。 

 

（１）下新田第三自治会区内を巡回するルートについての検討は。 

（２）課題は。 

 

 


